

Virginie Azile est aussi une artiste. Sa passion, c'est l'art de cultiver les jardins !

La culture des légumes, des arbres fruitiers, des fleurs pour massifs, jardinères n'ont pas de secret pour elle !

Elle vous accueille au milieu de ses serres, à La Graine Fleurie.

Revenons quelques minutes sur son passé. Alors qu'elle est toute jeune adolescente, elle préfère la natue aux études. Elle intègre alors la maison familiale de Benassay et choisit l'option d'horticulture. Puis, elle poursuit sa voie dans un lycée du Maine et Loire où elle obtient un baccalauréat professionnel lui permettant d'entrer dans la vie active.

A la recherche d'un emploi, après une solide formation, elle décide finalement de créer son exploitation.

En 2001, la première serre sort de terre puis sera suivie d'une seconde quelques années plus tard.

Elle épouse Jonathan et fonde une famille. Maman de 3 petites filles, elle doit concilier vie professionnelle et vie personnelle. Toute une organisation qu'elle réussit parfaitement, soutenue par sa famille. Elle participe aux foires aux fleurs aux alentours de Monthoiron. Le samedi, elle fait le marché de Lençloître.

Les serres sont ouvertes tous les jours de la semaine. Aujourd'hui, elles sont pratiquement vides, chacun a fait ses plantations pour la saison. Et voilà que commence déjà la préparation de la Toussaint avec les boutures de chrysanthèmes !

L'horticulture est un m étier qui offre beaucoup de plaisir pour l'œil lorsque les serres sont en fleurs mais qui ne laisse pas de temps mort. Une saison tout juste commencée et il faut penser à la suivante !

Michelle Lebeau

(article paru dans le bulletin de juillet 2014)